

ca a las once horas de ayer, y que la tranquilidad prevalecía en la iudad, coincidiendo su salida con arribo del 120. Regimiento de ballería que fué destacado para dar el orden, ya que se teme —según versión divulgada retenda aprovechar la visita candidato Henriquez Guzmán ra provocar nuevas agitaciones

## YA NO EXISTIA LA LEY

Ante todo, nuestros informantes hacen ver que la ley fiscal que dió pretexto a la agitación, no existia ya cuando se iniciaron los desórdenes. Dicha ley —explican— fué formulada con la intención de modernizar un sistema tributario anticuado; pero los dirigentes de las camaras de comercio e industria tuvieron pláticas con el gobernador Mayoral Heredia, de las que se originó una convención que de se originó una convención que de fa terminar el próximo dia 30 y que se suspendió debido a los citada ley fiscal había sido derotada, disponiéndose que se haría nuevo estudio para formularla. Ante todo, nuestros informantes

## SE INDUIA DE RESORDEN

SE DEFROÇUE EL CUDICUS PISCAL

Trans finalitare. Micorral Biccedia
him institura de la anarquia que
solite materia discal cuastra en Cumica la cual oregino, previos esmicias en los que patriciparen las
hietemas activasa; la confificación de
internas activasa; la confificación de
interna

ago. posteriormente etros grupos se opusieron y pádieron su deviga. La cual fué concedida mediante Decreto aprobado por la Legislatura local el 21 de los corrientes.

QUE FUE ACTO DE PROVOCACION

A un típico acto de provocación politica se atribuyen los lamentables aconfecimientos ocurridos en Oaxáca el pasado dia 21, según versión oficial durante una conferencia de prensa en la que llevó la voz del relato el diputado local daxaqueño licenciado Enrique Melgar, hallándose presentes también el diputado local doctor Federico Ortiz Armengol, presidente del comité estatal del PRI en dicha Entidad, y el secretario general de gobierno, "licenc ha do Guillermo Candiani, quien después del relato formuló declaraciones.

Los tres citados funcionarios manifestaron que salieron, de ca a las ones."

Después de la entrevista, el licenciado Candiani, secretario general de gobierno, hizo por escrito
las siguientes declaraciones
"Afirmo categóricamente que el
Estado de Oaxaca se encuentra en
orden; los sensibles acontecimientos ocurridos en los últimos dias, se
han desarrollado exclusivamente en
la capital del Estado, sin tener siquiera repercusiones en las poblaciones más cercanas.
"Toda la ciudadania oaxaqueña

"Toda la ciudadania oaxaqueña está convencida de la bondad del programa de trabajo del gobierno que preside el ingeniero Mavoral que preside el Ingeniero di do la Heredia; las obras emprendidas le han merecido, en muchas ocasiones, el aplauso y apoyo de los H. Ayun-tamientos, los que ahora también le

PAGINA VEINTICINCO